



Fechas a tener en cuenta

TEMPORADA DE VERANO. Este año la temporada de verano comenzará el 13 de junio y terminará el 13 de septiembre. Esperamos tener las obras lo más avanzadas posibles para esa primera quincena de junio. Lo previsto es que estén finalizados los trabajos en exteriores para que no afecten al día a día del verano y que las tareas en interiores se desarrolle hasta finales de julio.

SEMANA DEL SOCIO. En cuanto a la Semana del Socio, este año se celebrará del 16 al 23 de agosto con los tradicionales torneos deportivos y gastronómicos así como actuaciones musicales, juegos, teatro infantil, etc.

Fiesta infantil de carnavales

El sábado 21 de febrero haremos una fiesta de carnavales en la ludoteca. Habrá 3 turnos de 30 plazas cada uno:

- el primero de 17,00 a 17,55 horas para niños y niñas de 3 a 5 años (juegos sensoriales, y de movimiento)
- el segundo de 18,00 a 18,55 horas para niños y niñas de 6 a 10 años (gincana)
- el tercero de 19,00 a 19,55 también para niños y niñas de 6 a 10 años (gincana).

Inscripciones en la app/cursos a partir del próximo lunes a las 11 horas. El precio es de 5 €.

Uso del carnet de Oberena en el bar

A los socios que habitualmente usan el servicio de apertura de cuenta para consumiciones, reserva de tronas u otros asuntos para los que es necesario la entrega del carnet, os comunicamos que el personal que trabaja en barra solo puede coger carnets de Oberena. No pueden aceptar DNI ni cualquier otro tipo de tarjeta identificativa.

Los socios que solo disponen de reconocimiento facial, podéis solicitar en oficinas un carnet exclusivamente para este uso, ya que no estarán habilitados para el acceso a las instalaciones, por un importe de 2 euros. El horario de oficina es de lunes a jueves de 8:00 a 13:30 horas y de 17:00 a 19:00 horas y viernes de 8:00 a 14:00 horas.

Sillitas fuera de vestuarios

Con el fin de garantizar la seguridad y la comodidad de todas las personas usuarias, y debido a la limitación de espacio en los vestuarios, no está permitido el acceso con sillitas de bebé. Hay una zona habilitada en el pasillo exterior para dejar las sillitas correctamente colocadas durante el uso de los vestuarios. Agradecemos vuestra comprensión y colaboración para mantener los espacios comunes seguros, accesibles y ordenados para todos.

Fútbol: pruebas de acceso

La sección de futbol convoca pruebas para acceso a los equipos masculinos de niños nacidos entre el 2015 al 2020 (ambos inclusive) para la temporada 2026/2027. Para realizar la preinscripción, hay que acceder a través del siguiente enlace <http://forms.office.com/r/j3ExPUfJwbdel> y llenar el cuestionario.

La preinscripción estará disponible desde el 1 de febrero hasta el 28 de febrero. La fecha de las pruebas se comunicará más adelante a los interesados.



Balonmano: puertas abiertas

Continúan las jornadas de puertas abiertas los lunes y viernes de 17:15 a 18:30 para niños y niñas del 2014, 2015, 2016...

Para apuntarse hay que enviar un correo a balonmano@oberena.org con los siguientes datos: nombre y apellidos, fecha de nacimiento, teléfono y email de contacto.

Pasaporte ACEDYR: Acceso gratuito a clubes de otras provincias

El convenio de reciprocidad permite, a los socios de los clubes adheridos, acceder gratis a los centros deportivos integrados en ACEDYR, que en la actualidad lo conforman los clubes más importantes de Andalucía, Aragón, Asturias, Baleares, Canarias, Comunidad Valenciana, Castilla y León, Castilla la Mancha, Cataluña, Ceuta, Extremadura, Galicia, Madrid y País Vasco. Pero para que os dejen entrar tenéis que solicitar en nuestras oficinas la pegatina de club ACEDYR y pegarla en la parte de atrás de vuestro carnet de Oberena.

El convenio permite hacer uso de las instalaciones de otros clubes durante un tiempo máximo de 15 días consecutivos, o bien 30 días alternos al año. El club de origen y el receptor deben estar separados por una distancia mínima de 80 kilómetros. En nuestro caso podemos acceder también al Arenas de Tudela ya que, aunque está en la misma provincia, hay una distancia de más de 80 km.

El número de clubes adheridos ha crecido en estos últimos meses. Podéis ver el listado actualizado en: <https://www.acedyr.com/pasaporte-acedyr.html>